

- alle weiteren Maßnahmen im Rahmen des politisch-operativen Untersuchungshaftvollzuges, einschließlich der Entlassung aus der Untersuchungshaftanstalt.

Die Aufnahme Verhafteter in und ihre Entlassung aus Untersuchungshaftanstalten des MfS sind politisch-operative Prozesse, die zutiefst politischen Charakter tragen. Aus diesem Grunde sind alle damit in Verbindung stehenden Einzelaufgaben in hoher Qualität durchzuführen und exakt zu protokollieren. Die entsprechenden Protokolle sind durch die Verhafteten zu unterschreiben. Damit wird Verleumdungen des Untersuchungshaftvollzuges im MfS vorgebeugt bzw. solche können offensiv zurückgewiesen werden. Es geht also darum, bei den behandelten Prozessen und Aufgaben die höchste Sicherheit zu gewährleisten, keine Überraschungen seitens des Gegners zuzulassen und mit unseren Maßnahmen einen aktiven Beitrag zur Unterstützung der Politik der SED bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft zu erbringen. Dieser hohen persönlichen politischen Verantwortung gerecht zu werden, ist heute und zukünftig mehr denn je Verpflichtung der Angehörigen der Linie XIV.